

# 主人公

令和3年4月9日(第2号)

葉山町立南郷中学校

校長 森岡 孝 875-9494

～「自立」「共生」「しなやかな心」～

4月5日に長柄小・葉山小の2校から、新入生99名を迎え、入学式を行いました。例年であれば在校生からの校歌の洗礼で新入生の入学をお祝いするのですが、それもかなわず残念でした。前号で掲載できなかった生徒会長の言葉を紹介します。

## ◆◆ 生徒会長の言葉 入学式のお祝いの言葉 ◆◆

花の盛りもいつしか過ぎて、葉桜の季節を迎えました。本日から南郷中生の一員となる一年生の皆さん、入学おめでとうございます。

今この場に立って皆さんの表情を見てみると、緊張していながらも、中学校生活への期待と希望に満ち溢れているように感じられます。初めは、慣れないことに困惑することもあるかもしれませんが、慣れないのは皆同じです。私たち3年生も、2年生も、入学当初は戸惑うことばかりでした。もし分からないことや、辛いこと、落ち込んでしまうようなことがあったときには、一人で抱え込まずに私たちに相談してください。南郷中学校は仲間と支え合い、仲間と共に成長することのできる学校です。

成長を感じられる場面は多くありますが、特に、南郷中全員で創り上げる体育祭と文化祭はとても印象的です。体育祭では、生徒が主体となって取り組み、優勝と言う一つの目標にチーム一丸となって練習をします。積極的に取り組めば取り組むほど、大きな達成感を味わえるはずです。文化祭では、各クラス・各学年ごとに合唱を行います。それぞれがアドバイスをしたり練習を積み重ねたりすることで、思い出に残る作品をつくり上げることができます。他にも、南郷中学校では1年間に様々な行事が詰まっており、一つ一つの行事を仲間と共に全力で取り組むことで結束力が固くなり、さらには自分自身の成長も感じられます。

そして、皆さんには受け継いでいってほしいものがあります。それは「南郷中学校の伝統」です。南郷中学校には誇るべき伝統が主に二つあります。「校歌」と「あいさつ」です。

校歌は、本日皆さんの前で歌い、迫力のある歌声を皆さんの目と、耳で感じて欲しかったのですが、叶いませんでした。ですが、歌える日が来た時、私たちの校歌を聞いて皆さんに南郷中学校の伝統を感じてもらえたらと思います。

また、南郷中学校はあいさつが活発です。あいさつと言うのは、できて当たり前なのかもしれませんが、“笑顔”で、“積極的”にあいさつするというのが南郷中学校の伝統であり、誇りです。このあいさつが、明るく温かい学校を作り出しているのかもしれませんが、皆さんには、「校歌」と「あいさつ」という南郷中学校の伝統を受け継いで欲しいです。そして、次の世代にも伝えていってほしいと思います。最後にはなりますが、私たちは皆さんと共に南郷中生として学校生活を送れることを心から楽しみにしていました。ぜひ、委員会活動や部活動、行事などに積極的にチャレンジしてみてください!皆さんが充実した学校生活を送れるよう、応援しています!

在校生代表 生徒会長 ○○ ○○



## ◆◆ コロナ対応について ◆◆

大阪では、変異株を起因するコロナ感染症の拡大が心配されるどころです。新入生にはすでに南郷中生の新たな生活というプリントを配付させていただいていますが、在校生も含めて重ねてお伝えさせていただきます。

学校生活で気を付けて欲しいこと

1. できるかぎり3密を避けた生活を送る  
ソーシャルディスタンス(2m)の距離をとった行動を心がけましょう。
2. 毎日の健康カードの記入(必ず朝検温をしてきてください。体調不良や風邪の症状のある場合は登校を控えて下さい)注:保護者の確認欄の記入を忘れないようお願いします。
3. 使用したマスクは学校で捨てずに自宅へ持ち帰りましょう。(登校時には必ずマスクを着用しましょう)
4. 登校したら手洗いうがいをしっかりしましょう。

5. トイレに入る前と出た後はアルコール消毒をしましょう。
6. トイレは必要な人だけ入りましょう。(使用しない友達と一緒に入らない)
7. トイレが混んでいる場合は廊下の前で待ちましょう。(トイレに一度に入れる人数は4人まで)
8. トイレの使用場所について  
1年生は3階B階段側、2年生は3階A階段側、3年生は2階A棟とする。
9. 上記以外のトイレは原則使用禁止ですが、授業中などにトイレを使いたくなった場合は先生の許可を得てトイレを使用することが出来ます。
10. 特別教室で授業を行う際には教室に入る前はアルコール消毒をしましょう。
11. 校内の階段使用について  
1年生はB階段(そよかぜ前)  
2年生はA階段(理科室前)  
3年生はD階段(職員室前)を使用する。
12. 昼食前は手洗いうがいをしましょう。朝食を食べるときはランチョンマット等を敷き、極力会話せずに食べましょう。
13. 帰学活終了後、使用した机の除菌を行う(毎日清潔な布巾を持ってくる)。
14. 登下校の際はなるべく速やかに登下校するよう心がけましょう。  
屋外ではありますが、5分の会話が咳1回分の飛沫と言われています。
15. 自宅についた後も手洗い、うがい、持ち物の消毒をすることをおすすめします。

## 保護者の方へお願い

- ・感染防止のため、引き続き発熱・体調不良の場合は登校を控えるようお願い致します。
  - ・ご家庭での検温・マスクの着用につきましても引き続きお願い致します。
  - ・登校後、発熱や体調不良を訴えた生徒は、直ちに早退となります。その際は、保護者の方のお迎えをお願い致しますのでよろしくお願い致します。
  - ・コロナ感染症対策で学校医に相談した所、発熱した生徒の対応については、医療機関での受診を促すよう助言をいただきました、ご家庭のご協力よろしくお願い致します。
  - ・受診をしないうちに解熱した際には、数日間ご家庭で様子を見ていただく対応となります。今までと異なる対応となりますが、生徒の安全・学校を守るためのお願いだとご理解頂きよろしくお願い致します。
- ・生徒本人や同居するご家族がPCR検査(抗原検査・抗体検査)を受けた場合

生徒本人や同居のご家族がPCR検査(抗原検査・抗体検査)を受けた場合は学校までご連絡をお願い致します。その際、以下の点を伺います。

- ①どなたが ②いつ(受検日) ③症状の有無 ④どこで(医療機関)  
⑤何の(PCR/抗原/抗体)検査を受検するか ⑥検査結果はいつ出るか

\*生徒本人の場合、直近の3日間の行動をお聞きすることもあります

なお、ご連絡をいただいた場合は、生徒は出席停止の扱いとして、欠席にはなりません。

また、検査結果が判明した場合には、速やかに学校までご連絡ください。

検査結果が、遅れるケースも多く見られます。その旨もご連絡くださいますようお願いいたします。

臨時休業について……教育委員会が保健所と相談の上、臨時休業の要否を判断することになっています。陽性者が発生したら直ちに臨時休校になるわけではありません。

学校での感染防止策は、重ねて、消毒の徹底、換気の徹底、体育時でも原則マスクの着用、安全メガネの着用の徹底、学び合い活動の時間の短縮(安全メガネを使用しマスク着用)、部活動ごとの安全ガイドラインの徹底等を行ってまいります、不明な点やご意見もお寄せください幸いです。

◆◆ 令和3年度のスタートにあたって～学校教育目標は次のとおりです～ ◆◆

「自立」「共生」「しなやかな心」

- 自立心をはぐくむ  
【自ら考え行動できる生徒】【自分を律することのできる生徒】
- 共生力を高める  
【学校という社会で、様々なタイプの級友の中に居場所を獲得できる生徒】  
【互いに認め合い、集団としての達成感を通して、人との関わりの中に喜びを見いだせる生徒】
- 予測困難な時代に対応できるしなやかな心  
【さまざまな状況においても情報を精査し対応できるしなやかな心を持った生徒】  
【固定概念にとらわれず多様性を認め考えられる生徒】

〈目指す生徒像〉

- 主体的に行動する生徒
- 思いやりがあり、心身ともに健康な生徒
- 自らに誇りを持つ生徒

〈目指す学校像〉

- 認め合い高め合う学校
- 安心・安全に学ぶことのできる学校
- 一人ひとりの生徒を大切にしている学校
- 保護者・地域から信頼され、ともに歩む学校

〈目指す教職員像〉

- 情熱を持ち、生徒の気持ちを捉え・寄り添い、共に活動する教師（熱意）
- 楽しく分かる授業を心がけ、授業改善に努める教師（力量）
- 厳しさと温かさを備えて、生徒一人ひとりの個性や可能性を伸ばす教師（信頼）

昨年度より新たに学校教育目標に「しなやかな心」を加え予測困難な時代を生き抜いていける生徒の育成にも努めています。